



# Atelier Invisible biodiversité

publié le 29/04/2023

Jeudi 28 avril, les élèves de quatrième ont participé à l'atelier "Invisible biodiversité" proposé par l' [école de l'ADN](#) de Poitiers. En binômes, ils ont étudiés divers prélèvements d'eau (rivière, étang, pluie...) dont l'un effectué à quelques pas : dans la Dronne. A l'aide de microscopes, ils ont observé de nombreuses diatomées et haematococcus, mais également des regroupements variés de scenedesmus, des paramécies, des nématodes... Ils ont trouvé de nombreux rotifères et certains ont même eu la chance de voir un tardigrade. Bref, ils ont pu découvrir de leurs yeux un grand éventail de biodiversité aquatique.

## Portfolio



## Document joint

 [invisible-biodiversite](#) (PDF de 221.9 ko)



**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**